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Message extraterrestre (Taygeta – Pléiades) 

 

 https://youtu.be/NfcqbCk9f-4 

Réinitialisation planétaire, matrice 3D - Fédération - Civilisation humaine (Yazhi Swaruu) 

 

Yazhi : Je ne veux pas induire les gens dans une mentalité de victime. Même si c’est valable jusqu'à 

un certain niveau ; plus haut, ils ne le sont pas. Un problème, ici, est la perspective avec laquelle il 

faut regarder les choses. Mais cela nous amène aussi à un autre problème. Qu'est-ce qui est valable ou 

pourquoi, et selon quels paramètres n'est-il pas valable ? Et cela nous amène à la question inexorable 

: Qu'est-ce que la réalité, ou qu'est-ce qui est réel ? 

Le problème ici est que, ce que j'offre est ma perspective. Bien qu'en soi, j'essaie de toutes mes forces 

de comprendre toutes les perspectives possibles. Le niveau inférieur est la perspective du virus et de 

la raison pour laquelle tout cela est arrivé. C'est le niveau de la matrice. Ensuite, il y a le niveau de la 

conspiration. Parler de Soros, de Gates et de tout cela, et je refuse de le faire. Du point de vue que je 

voulais donner aujourd'hui, le sujet du virus est implicite. Il va sans dire. 

Ensuite, il y a le profond niveau de conspiration, d'un État ou d'un gouvernement derrière les Soros et 

les Gates. Puis le niveau stellaire, y compris la Fédération. Mais cela continue encore et encore, de 

plus en plus profondément. 

Pour moi, le problème avec les gens, avec les humains qui habitent la planète Terre, c'est qu'ils ont 

été conditionnés à la séparation. Ils perçoivent l'idée de l'Ego comme ce qu'ils sont, le corps, et les 

lettres qui accompagnent ce corps. Je suis avocate, styliste, femme, enfant, étudiante en médecine, 

femme au foyer. Ils ne sont pas cela, ou d'un certain niveau et oui, ils sont cela d'un autre niveau, parce 

qu'ils sont ce qu'ils veulent être et comment ils veulent se percevoir. 

Elles n'ont donc pas la capacité de voir le point de vue des autres. Les points de vue des autres. Au 

contraire, chacun croit fermement que son point de vue est correct. Et il la défend farouchement, 

comme si sa vie en dépendait, et dans leur esprit, c'est précisément cela. Il leur est impossible de voir 

la perspective des autres, surtout si elle contredit la leur. 

Si les gens s'asseyaient et réfléchissaient pour imaginer le point de vue des autres, tous, aussi 

contradictoires soient-ils ou aussi différents des leurs, ils élargiraient leur esprit pour comprendre les 

raisons des conflits à tous les niveaux. Et avec ça, ils les dissolvent. En soi, c'est le remède à tout le 

https://youtu.be/NfcqbCk9f-4
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mal sur Terre. Si chacun devait penser en détail à incorporer dans son être la façon dont les autres 

voient les choses, ce serait l'intégration. Et ce serait l'augmentation de la densité de perception. 

Il n'y a donc pas vraiment de réalité tangible. Rien n'est vraiment réel. Et donc rien n'est irréel. Tout 

est une soupe de perspectives, de points d'attention qui luttent pour se maintenir. Chacun pense avoir 

la vérité, alors que personne ne l'a. 

La vérité serait l'ensemble de tous, de toutes les perspectives, et je veux dire tous. Elle serait la source 

originelle, « Dieu » pour certains. L'incapacité des gens à voir les perspectives des autres est ce qui 

crée tous les conflits. Et comprendre ces autres perspectives, c'est la solution. Aussi simpliste ou 

évidente que soit cette affirmation. 

Ainsi, rien de ce qui se passe sur Terre n'est vrai. Certains disent que ce qui se passe est dû à ceci, et 

ce qui se passe est dû à l'autre, et tout cela n'est valable que de ces points de vue. Et cela est filtré au 

niveau de la Fédération et au-delà. Ils ne se permettent pas ou n'osent pas voir la perspective des autres 

à cause de l'attachement à leur ego, à leur perception, à leur attachement. Ils critiquent et critiquent. 

Les hommes ont peur de comprendre le point de vue des femmes, et les femmes des hommes, les 

musulmans des chrétiens, les chrétiens des musulmans. Quoi qu'il en soit. 

Il n'y a donc pas un seul « ce qui se passe vraiment sur Terre », juste une soupe amorphe d'événements 

vus d'innombrables points de vue où le plus dominant est celui que le collectif a accepté comme vrai. 

Et il l'a accepté comme vrai parce qu'il est confortable, mais surtout, parce que c'est ce qu'ils 

considèrent, avec leurs points de vue, comme quelque chose qui les aidera à survivre. 

Survivre car tout est réglé du point de vue de la peur. Et c'est ce qu'utilisent ceux qui contrôlent la 

perception des gens dans le monde entier. Mais ce sont les gens eux-mêmes. Ils sont issus des gens. 

Les gens en tant qu'unité, ont tendance à avoir des besoins très simples, assez basiques si l'on y regarde 

de plus près. Ils vivent dans un environnement où tout est contrôlé et en ordre, stable, immuable. 

Prévisible. Où ils peuvent suivre une routine où ils peuvent avoir des divertissements, leur travail, 

nécessaire pour eux afin d'avoir de l'argent pour acheter plus de choses qui donnent un sens à leur vie 

et pour plus de divertissement. 

Être accepté dans une communauté, c'est très important parce que l'être humain est un être qui pourrait 

même mourir s'il n'est pas dans une société où il se sent accepté. Cela est programmé dans la psyché 

humaine comme une méthode de survie. Mais les humains en général sont simples, vous les rendez 

heureux avec peu de choses. La grande majorité n'a pas besoin de chercher des explications 

existentielles, ou de chercher les explications à la façon dont tout fonctionne. 

Ils en ont assez des explications préalablement mâchées et digérées, données par des « experts en la 

matière », et ils en sont satisfaits car il leur suffit de se sentir sages et spéciaux pour pouvoir obtenir 

une explication, ou une citation scientifique de « Scientific American », le magazine, lorsqu'ils se 

réunissent avec des amis le samedi soir. 

Mais cela ne vient pas d'eux, cela leur a été donné et ils ne le remettent pas en question. Et tout cela 

est une expérience que beaucoup d'âmes désirent, c'est à cela que sert le monde en 3D. Je ne dis pas 

que c'est à cela que sert la Terre, parce que la Terre a toujours, comme chaque étoile, personne ou 

autre, des aspects multidimensionnels et multi-densité. Je parle de la 3D, la matrice humaine. 
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Mais la matrice 3D n'est pas tout, ni la seule matrice. Beaucoup d'experts sur ces sujets, dans 

« Aliens », font une grave erreur. Comme elle est là sur Terre, elle est à l'extérieur, mêmes idées, 

mêmes coutumes. Les mêmes vices. Parce qu'à partir de là, la Matrice 5D, comme nous l'appellerons 

aujourd'hui, est filtrée et les bases de ce qu'est la Matrice 3D terrestre sont établies. En 5D, elle est 

juste plus grande, plus grande en taille, en extension. 

Et les idées que les experts croient être des idées humaines ne sont rien d'autre que des concepts de 

ces « Aliens » importés sur Terre par divers moyens, graines d'étoiles (starseeds), importation directe, 

idées imposées. Mais comme elles sont là, elles sont ici. Sur la Terre, il y a des désaccords raciaux, 

un gâchis inutile entre les hispaniques, les noirs, les blancs, les orientaux, tout cela est absurde. La 

même chose se produit dans la Matrice 5D, mais entre les races ET, même parmi les progressistes, 

des problèmes de perception de leur propre race, avec des concepts de supériorité, d'attachement à 

leur Ego, à leurs idées. 

Je me dirige vers quelque chose. 

Ainsi, ceux qui vivent dans la matrice 5D vont dicter ce qu'ils pensent devoir être, et ce qui doit arriver 

à la Terre 3D, puisqu'ils voient les humains comme les adultes voient les enfants, même s'ils ne sont 

eux-mêmes que des enfants. Et c'est la première explication de la raison pour laquelle la Fédération 

agit ainsi. Ils ne sont pas tous sages et éclairés comme le Nouvel Age le dépeint. Ce ne sont que des 

gens. 

Il est vrai qu'en 5D, il y a plus de gens avec un niveau spirituel plus large, mais ce sont toujours des 

gens, et ils ne savent pas et ne peuvent pas tout savoir. Ils n'imposeront leurs perspectives qu'en suivant 

ce qu'ils croient être la bonne chose à faire avec un cadre socialement établi pour ce qui est correct, 

en raison de leur besoin même d'intégration dans la société dans laquelle ils vivent. 

Et tout comme les humains, qui ne peuvent pas prendre la peine de s'asseoir et de se mettre dans la 

perspective des autres, ils ne le peuvent pas non plus. Assis confortablement dans la leur. « Élevés » 

avec leurs titres de compétences, au sein de ceci ou d'un autre « Haut » Conseil plein de récompenses 

et de lauriers. 

Ainsi, à partir du 5D, sachant que leur vie même est un jeu de densités plus élevées, ils aiment jouer 

à être tous des Dieux puissants qui savent tout, alors qu'ils ne jouent qu'à ce niveau de conscience 

basique, attaché à leur propre Ego. Les choses doivent donc être comme elles le disent. Et ils ne voient 

pas ce que c'est que d'être en 3D, en tant qu'humain. Parce qu'ils savent que chaque vrai humain n'est 

qu'eux de toute façon. 

Parce que dans leur besoin de se croire des Dieux, ils ont créé une mini matrice comme la leur en 5D, 

mais petite et contrôlable. C'est ce qu'on appelle la 3D terrestre. Elle est remplie d'extraterrestres qui 

vivent leur vie comme des humains ordinaires, et facilement confus. C'est pourquoi on ne trouve pas 

les extraterrestres de la 3D. Parce que ce sont eux, tous. Incapables de se voir dans le miroir. 

Donc, comme je l'ai dit plus haut, les humains aiment avoir un certain groupe d'expériences contrôlées, 

pour l'idée de l'expansion de leur âme par le contraste qu'une vie sur Terre leur procure. Des vies 

courtes, chaotiques, dramatiques, mais avec de grands résultats de croissance personnelle qui 

s'ensuivent. 
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Mais comme cette matrice 3D est artificielle, artificielle d'un point de vue 5D, le système n'est pas 

parfait. Et de plus en plus de gens commencent à se souvenir de ce qu'ils ne devraient pas. Ce qui a 

littéralement gâché le concept et l'objectif même d'une vie en 3D sur Terre. Les « éveillés » arrivent. 

Les « graines d'étoiles » (starseeds) indisciplinées qui ne sont pas d'accord avec ce qu'elles voient, et 

la façon dont la vie y est vécue, parce qu'elles ont des souvenirs, conscients ou non, de la façon dont 

elles ont vécu en 5D. 

Et cela entraîne une chaîne d'événements. De plus en plus de gens se réveillent. De plus en plus vite. 

De manière exponentielle. Cela démolit la matrice 3D par rapport à son objectif initial. Donc ceux qui 

sont en haut de la 5D veulent prendre soin de leurs intérêts de leur point de vue. Leurs intérêts, de leur 

point de vue, sont de maintenir la place de la « formation » des « expériences fortes » mais avec des 

résultats enrichissants. Incapable de voir ce que c'est que de vivre dans ladite matrice, jeu dramatique, 

ne voyant que les tragédies qui s'y produisent comme faisant partie du but même de l'existence de la 

3D. Toujours à penser qu'en fin de compte, les gens de la 3D l'ont demandé, ils l'ont conçu ainsi. 

Ainsi, lorsque tant de gens se réveillent, le jeu est révélé. Ils doivent donc essayer de corriger le 

problème en utilisant le contrôle de l'esprit, et toutes ces astuces bien connues pour discréditer les 

éveillés et les graines d'étoiles (starseeds). Qu'il n'y a pas de preuve, que ce n'est pas scientifiquement 

validé, que c'est de l'imagination et que ce n'est pas réel. Mais même cela échoue. Parce que les graines 

d'étoiles et les éveillés mourraient avant de se conformer à nouveau à la société établie. Et oui, ils 

meurent parce qu'ils perdent aussi le sens de la mort elle-même. Du moins, certains. 

Il arrive un moment où la Fédération, qui contrôle la matrice 3D depuis le haut, n'a d'autre choix que 

de dissoudre le jeu tout entier et de recommencer. Parce que trop de gens ont déjà réalisé que c'est un 

jeu, et que du point de vue de la 3D, c'est horriblement mal, et cela entre en conflit direct avec la 

Fédération qui considère la 3D comme un jeu nécessaire à l'expansion des âmes et des consciences. 

C'est pourquoi la Fédération est perçue comme antagoniste des besoins et des intérêts des humains. 

C'est encore un gâchis de perspectives, et l'incapacité des deux parties à se comprendre l'une l'autre. 

C'est un phénomène cyclique. Cela s'est déjà produit d'innombrables fois. Elle est enregistrée dans 

pratiquement toutes les cultures anciennes, dont les écrits survivent jusqu'à nos jours. Ils parlent de 

cycles de 25 000 ans, du calendrier maya, du Cali Yuga, peu importe. Non, cela n'arrive pas toutes les 

quelques années fixes, mais chaque fois que le nombre de personnes éveillées dépasse une limite. Et 

c'est ce qui se passe aujourd'hui. 

Cela se reflète également dans l'Ancien Testament avec les histoires du déluge, de la Tour de Babel, 

entre autres. Toujours à séparer les humains, toujours à effacer ce qui était auparavant. C'est la fameuse 

réinitialisation planétaire, dont certains parlent déjà sans savoir de quoi il s'agit. L'Enlèvement aussi, 

les gens partant en masse. 

Mais il se reflète lorsqu'ils partent avec tout, ainsi que leur corps, et bien que cela se produise, il est 

impossible que ce soit toujours de la sorte au niveau de la masse. D'où la nécessité de créer des sorties 

en masse. Parce que les éveillés et les gens refusent de coopérer avec la Matrice, du point de vue de 

l'intérieur, bien que de l'extérieur oui, ils sont d'accord. Ces sorties de masse sont ces événements 

négatifs. Comme l'Agenda 21-30, les guerres mondiales. Les catastrophes naturelles. C'est pourquoi 

ils s'attaqueront toujours aux lieux les plus pacifiques, ayant un haut niveau culturel. Par exemple, 

l'invasion des émigrants en Europe. 
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On l'a déjà vu. 

La Terre est faite pour quelque chose. Pour créer une série de cadres contextuels dans lesquels la 

conscience, les âmes peuvent avoir une classe spécifique d'expériences. Mais pour y parvenir, vous 

devez maintenir l'illusion que la Terre est tout ce qu'il y a, vous devez maintenir l'illusion de ce que 

nous appelons la matrice 3D. Mais si tout est trop parfaitement contrôlé par eux, les gens vont 

commencer, et commencent à se rebeller. 

Donc, pour contenir ces petites rébellions de la conscience, les contrôleurs implantent des méthodes 

d'opposition contrôlée. Martin Luther, Nouvel Age, Féminisme, Ashtar... Et cela fonctionne pendant 

un certain temps. Mais plus tard, cette opposition contrôlée grandit à un tel point qu'elle devient un 

problème pour eux, parce qu'elle déstabilise tout le système, toute la matrice. Et elle atteint un point 

où ni la Matrice, ni la société, ni les humains « éveillés » ne peuvent continuer à fonctionner, et ils 

doivent effondrer tout le système et en créer un nouveau. 

Et ils l'ont déjà fait de nombreuses fois. Ils ont déjà détruit six fois la civilisation terrestre et la matrice 

3D. Les éveillés pensent qu'ils sont éveillés alors qu'ils ne le sont qu'à la prochaine étape de contrôle. 

Ils ne peuvent tout simplement pas voir au-delà des paramètres acceptés, qu'ils font partie de 

l'opposition contrôlée. Parce qu'ils sont toujours dans la Matrice aussi, seulement abonnés à leur 

Nouvel Âge, leurs Ufologies socialement acceptées. Une histoire alternative et d'autres choses 

totalement dans le même système de contrôle. Et il leur est impossible de voir en dehors de ce système 

de contrôle. 

C'est pourquoi ils ne nous valident pas et ils ne nous valideront jamais, en faveur de canalisations 

absurdes et socialement acceptées (donc système Matrice d'opposition contrôlée). Bien qu'il 

contredise sa propre science acceptée puisqu'il n'y a ni preuve ni crédibilité dans tout ce qui est 

canalisé. Parce que tout est manipulation de la matrice, opposition contrôlée. Ils pensent qu'ils sont 

éveillés et ils ne le sont pas. Ils ne font que déstabiliser le système dans la mesure où les contrôleurs 

n'ont pas d'autre choix que de détruire la matrice, et d'en construire une nouvelle avec de nouvelles 

idées et de nouveaux paramètres. 

Parce qu'en fin de compte, ce n'est pas, je le répète, ce n'est PAS une planète de libre arbitre telle 

qu'elle est peinte. Seulement du libre arbitre du point de vue cosmologique, car c'est une vérité 

incontournable, mais au niveau du cosmos. Sur Terre tout est agité, ils doivent maintenir une illusion 

de la réalité de la façon dont les choses devraient être, ou précisément à cause du libre arbitre 

cosmologique, la Matrice aura tendance à s'effondrer inexorablement telle qu'elle est maintenant. 

Ils doivent donc amener les gens à croire une série de choses, de lois et d'idées, et cela s'effondre déjà 

en faveur de leurs systèmes d'opposition contrôlée. C'est là que vous avez cette idée que, s'il y a plus 

de 51% d'humains éveillés, une réaction se crée où tout change en leur faveur. 

Oui, mais en faveur de quoi ? En faveur d'un faux réveil, en faveur d'un autre système de croyance de 

la Matrice, comme le Nouvel Age. Qui n'est pas réel non plus. Ce qui crée une disparité ou une division 

au sein de la matrice entre les « éveillés » d'une part et les « matricés endormis » d'autre part. 

Déstabilisant le système, déstabilisant toute la matrice. 
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Ils n'ont donc pas d'autre choix que de mettre en œuvre des mesures de contrôle extrêmes, tout en 

mettant en place tout ce qui est nécessaire pour déstabiliser, détruire, réinitialiser la matrice. C'est ce 

que vous voyez aujourd'hui. 

Et Trump, Q Anon et tout cela n'est qu'une lutte mineure pour le contrôle, aux niveaux superficiels de 

l'État profond qui sert d'autre méthode d'opposition contrôlée, pendant qu'ils finissent de mettre de 

l'ordre dans leurs pièces. 

Ils ont déjà préparé la Nouvelle Matrice. Des villes chinoises prêtes, par exemple, pour des millions 

de personnes. Elles sont nouvelles, gigantesques et de haute technologie. Elles sont complètes et il y 

en a beaucoup (je ne veux pas dire combien mais beaucoup). Et elles ne sont pas les seules. 

Elles sont complètement vides. Ils n'ont que des gardes de l'armée chinoise. Prêt pour ses habitants 

qui seront complètement sous le contrôle de la Matrice, avec un monde complètement transhumaniste. 

Ce ne sera pas seulement pour les « Chinois » qui s'y trouveront, mais c'est pour le peuple que la 

Cabale, les « Contrôleurs » ont choisi de continuer à peupler la Terre, à échantillonner les habitants 

du monde entier. Cela signifie qu'il y aura forcément des millions de morts. Et c'est à cela que sert le 

vaccin, c'est là que réside le danger. 

 

Robert : Merci. Yazhí. Avez-vous vu ces civilisations disparaître ? Les précédentes ? 

 

Yazhi : Oui, je les ai vues et étudiées : Atlantis, Lémurie, ce ne sont que les plus récentes, mais il y 

en a eu d'autres. Au moins 6 avant cette version. Comme je l'ai déjà dit, c'est un jeu. Il ne sert les âmes 

que tant qu'elles maintiennent l'illusion. Et si elle se brise, comme c'est le cas actuellement, elles 

doivent tout réinitialiser car le jeu perd son sens. 

 

Gosia : Donc les graines d'étoiles (starseeds) qui réveillent les gens sont le « désordre » pour eux, 

grâce auquel ils doivent tout réinitialiser ? Quel est donc notre rôle ici ? Et vous ? Quel rôle avez-vous 

alors, sachant que ça fonctionne ainsi, et que nous ne faisons que contribuer à ce « désordre », après 

quoi ils devront tout remettre à zéro ? 

 

Yazhi : Cela dépend du point de vue. Nous faisons partie de la cause pour laquelle la Matrice doit 

s'effondrer d'un côté. D'autre part, nous éliminons les personnes qui ne veulent pas participer au jeu. 

Et il y en a déjà tellement, qu'en soi, cela équivaut à une mort en masse, mais ce n'est la sortie que vue 

d'en haut. Et les vaccins, c'est la sortie de masse. 

 

Gosia : J'aimerais retrouver la mémoire que j'avais avant en 5D pour mieux comprendre tout ça. 
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Yazhi : De la position d'avant de s'y incarner, surtout si c'est seulement à partir de l'immersion en 5D, 

vous n'avez pas toutes les réponses et vous êtes toujours immergée dans un autre système de 

croyances. La matrice 5D. 

 

Gosia : Ok, et ce que je ne comprends toujours pas, c'est que si nous réveillons plus de gens, plus vite 

ils iront exterminer la civilisation, parce qu'ils sont très éveillés. Donc, le fait que les médecins se 

réveillent, par exemple, peut être contre-productif ? Je ne comprends pas bien cette partie. 

 

Yazhi : Réveiller les médecins pourrait provoquer le réveil de milliers de personnes. Parce qu'avec 

cela, la matrice s'effondrerait, les gens seraient obligés de voir qu'ils ont été trompés. Le réveil en 

serait le résultat. Et les contrôleurs, la Cabale, qui qu'ils soient, ne pourront pas utiliser le même truc 

avec eux, et perdront même leur crédibilité dans les médias. C'est ce que je vois. Les médecins sont 

la clé. Ceux du côté positif prendraient le relais, la réinitialisation de la matrice prendrait un autre 

cours. Ils ne pourraient pas exterminer l'humanité. Ou pas de cette façon. Bien qu'ils aient un plan B, 

comme l'a expliqué Anéeka. 

Donner à la Cabale ce qu'ils veulent ne ferait que les encourager à tout détruire sans opposition, car 

ils le feront de toute façon. Bien que l'opposition en tant que telle fasse partie de la Matrice elle-même, 

c'est à vous de décider quel rôle vous voulez jouer dans le jeu. Elle est combattue et les médecins 

doivent se battre car c'est la bonne chose à faire. Cela dépend de chacun. Qu'il s'agisse de mourir en 

se battant dignement, ou comme des moutons à genoux dans l'abattoir. 

 

Gosia : Je comprends. Yazhi, une question brûlante. Les vaccins et les puces... Les donnent-ils aux 

gens comme quelque chose que ces mêmes personnes génèrent, ou est-ce que cela fait partie de leur 

plan d'extermination de la race, parce qu'ils se réveillent trop ? Dans le premier cas, ce serait... le leur 

donner parce qu'ils ne sont PAS réveillés, qu'ils sont ignorants et qu'on leur donne ce qu'ils veulent. 

Et dans le deuxième cas, ce serait le contraire. Ils le font parce que trop de gens se réveillent. Je ne 

comprends pas lequel de ces cas est vrai. Ou les deux ? 

 

Yazhi : Les deux. Ce sont les gens qui ont le contrôle à tous les niveaux. Ils ont un contrôle absolu. 

Mais le contrôle est réduit dans le cas de la 3D, pour que les souhaits et ce que les gens savent des 

hautes densités, n'interfèrent pas avec la conception artificielle de la 3D, sinon elle perd son but. Etant 

aussi lente et aussi difficile. La Fédération n'est donc pas la mauvaise, ni qu’ils donnent aux gens quoi 

que ce soit. Il est inutile de demander quoi que ce soit à la Fédération, car cela ne dépend pas d'eux, 

mais des gens et de leur mentalité. Malgré tout, j'insiste sur le fait que la réalisation de ces vidéos pour 

votre autre chaîne est nécessaire, et correcte pour de plusieurs raisons, et à plusieurs niveaux 
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Ils doivent comprendre que la seule chose que chacun doit faire est d'évoluer en conscience, tout en 

vivant en 3D, et avec cela ils dissolvent le problème. C'est pourquoi j'insiste sur le fait que vous ne 

devez pas attendre que l'ascension se produise, parce qu'elle ne se fera pas ainsi. 

La Terre 5D et 7D et tous les D sont déjà là, elle a toujours été là. C'est seulement l'esprit de chaque 

personne qui détermine le niveau et ce qu'elle voit à l'extérieur d'elle-même, car l'extérieur n'est que 

le reflet de son intérieur. 

Même dans un état où ils ne veulent pas ce qu'ils voient, Bouddha dans les ordures... cela définit ce 

qu'ils VEULENT par contraste, et l’expérience de percevoir quelque chose d'indésirable est un 

processus de manifestation de ce qu'ils VEULENT, comme dans le cas des graines d'étoiles (starseeds) 

dans la 3D, qui ne veulent pas de vaccins et tout ça. Parce qu'ils sont en train de développer ce qu'ils 

veulent manifester. 

 

Gosia : C'est pourquoi je ne vais pas demander aux gens de faire des vidéos de pétitions. NON. Je 

vais demander des vidéos où ils expriment ce qu'ils VEULENT et souhaitent. Leur vision de la Terre 

et leur expérience en 3D. Ce n'est pas demander. C'est DÉCLARER. Et donc ils s'alignent aussi sur 

cette ligne temporelle positive qu'ils envisagent. Ce sont eux qui se manifestent. Ne demandons rien 

à la Fédération. Générons-la. 

 

Yazhi : Oui, ils ne leur apporteront aucune aide. Il y a une différence avec la planète Phaéton - 

Centaure par exemple, où ce n'est pas quelque chose généré par les gens eux-mêmes, par les âmes qui 

s'y trouvent, mais comme un événement envahissant de leurs propres cauchemars, les reptiles. Sur 

Terre, elle est conçue de cette manière. 

 

Gosia : Oui. Yazhi... encore une question. À l'époque d'Adams et d'Eve, quand les Taygétains leur 

ont donné le savoir. Savaient-ils, à l'époque, que s'ils en donnent trop et que les gens se réveillent, la 

Fédération mettrait fin à la course ? 

 

Yazhi : Ils ne le savaient pas. Même moi, je ne le savais pas avant. Bien que l'on puisse dire que cela 

fait partie d'un autre niveau du même jeu, et c'est le cas. 

 

Gosia : Et pourquoi s'accrochent-ils à la Terre autant comme leur terrain de jeu ? 

 

Yazhi : Parce que sur Terre, dans un environnement contrôlé, ils peuvent vivre plus de séparation 

(cauchemars) que partout ailleurs. 

 

Robert : Peut-être parce que la Terre est un endroit éloigné de la Galaxie ? 
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Yazhi : Dans ce sens, oui Robert. En soi, elle est dans le bras extérieur qui sort de la galaxie, un des 

bras extérieurs qui existent. 

Les éveillés, qu'ils aient commencé ou non comme une opposition contrôlée faisant partie du même 

système, ils déséquilibrent la matrice 3D. Mais comme nous l'avons déjà dit, moi y compris, c'est ce 

que nous sommes. Et nous prenons la responsabilité de décider ce qui est juste. 

Mais c'est un gâchis humain, et c'est ce qu'ils veulent en masse. Et c'est aussi une expérience 

déterminante pour ceux qui ne veulent pas de cela. Et étant donné que je ne suis pas humain, je ne me 

sens pas à ma place. Et je transgresse les droits des autres parce que j'ai tendance, ici, à essayer d'inciter 

les masses, parce que selon moi, c'est la bonne chose à faire. 

Je continue seulement pour cela. Mais en fin de compte, je sais que non seulement je n'ai pas la 

responsabilité du pourquoi de tout cela, mais que ce n'est pas non plus mon travail d'y remédier. Parce 

que même si cela fait mal, et ça fait très mal, au monde, la Terre en 3D n'est pas « cassée » et il n'y a 

rien à « réparer ». Il en résulte un processus naturel ou un cycle de civilisations qui se développent et 

prennent fin. 

 

Gosia : Oui. Je le ressens aussi. Et c'est pourquoi, d'un autre côté, je vais bien. Et tout ce qui se passe 

ne m'affecte pas tant que ça. Car je sais que tout est en ordre de l'autre côté. Et si je continue, c'est 

parce que mon côté 3D est toujours dans son rôle et que je le laisse jouer. Et j'aime ça. Je suis tout. Le 

rôle et l'espace sans lui. 

 

Yazhi : Nous continuons seulement parce que nous croyons, par choix, que c'est la bonne chose à 

faire. Et c'est ainsi que chaque personne devrait fonctionner. 

 

Robert : Il semble qu'il y ait déjà des règles établies avant d'entrer ici ? Alors, est-il logique de les 

changer ? Ou est-ce le jeu de les changer ? Et le changement... Est-ce l'éveil ? 

 

Yazhi : Ou alors le jeu est de changer les circonstances, et non la base, les règles principales de la 3D, 

qui est l'idée d'isolement du tout, de la communauté des espèces spatiales, de la linéarité temporelle, 

que la vie est dure. 

J'ai essayé d'expliquer le pourquoi des choses vues d’en bas, jusqu'à la motivation de la Fédération de 

dissoudre la Matrice, de tout éliminer pour recommencer, puisqu'ils l'ont déjà fait de cette façon. Tout 

cela parce que les gens n'obéissent pas aux règles. Et qui le ferait de l'intérieur ? C'est pourquoi toutes 

ces histoires et ces concepts font ressortir que la Terre est une prison, que les gens sont exploités, 

qu'ils sont esclaves de races régressives. Tout cela fait partie de l'énorme illusion nécessaire pour créer 

l'expérience que la vie y est dramatique, et difficile. 
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Gosia : Humm. Alors maintenant, les coupables pour les vaccins et tout le reste sont les éveillés ? 

Mais le réveil vient des mêmes ETs ! Ce sont eux qui incitent les gens à « se réveiller ». Ils leur 

« rappellent » leur maison à l'extérieur. Je ne comprends pas. D'abord, ils les incitent à se réveiller et 

ensuite ils les tuent tous parce qu'ils se sont trop réveillés ? 

 

Yazhi : Non, ce serait simpliste. Ce sont les gens eux-mêmes qui créent tout, mais ils créent les choses 

négatives plus directement et plus efficacement que les positives, comme nous l'avons déjà dit, parce 

que le négatif est très concentré, focalisé par la nature de la peur, et ce qu'ils veulent est dispersé, et 

ils ne se concentrent pas sur l'obtention d'une satisfaction immédiate. Ce sont toujours les gens, en 

tant que collectif, qui créent ce qui s'y passe. 

 

Gosia : Mais vous avez aussi dit que lorsque les gens se réveillent TROP, la Fédération met fin à la 

civilisation. Alors pourquoi les incitent-ils à se réveiller ? Que viennent faire les graines d'étoiles 

(starseeds)? 

 

Robert : Et je me demande... N'y a-t-il pas une issue qui ne soit pas si tragique ? Comme quelque 

chose comme Taygeta qui disparaît simplement par manque de population ? 

 

Yazhi : Oui, oui, c'est un autre moyen qu'ils ne voient pas. Une autre voie qui est possible sans avoir 

recours au génocide. Et Gosia, parce que de leur point de vue ce qui se passe sur Terre est trop. 

Certains comprennent, en particulier les graines d'étoiles (starseeds) qui ont été incarnées sur Terre 

auparavant. 

 

Gosia : Qu'est-ce qui est trop ? 

 

Yazhi : La question fait référence à la façon dont les graines d'étoiles voient les choses de leur point 

de vue, c'est-à-dire qu'elles n'acceptent pas ce qui se passe sur Terre. Et ils ne l'acceptent pas pour 

deux raisons. La première, c'est qu'ils ont l'expérience d'avoir été en 3D, en tant que graines d'étoiles, 

que ce soit dans le présent ou dans des incarnations passées. 

La seconde est qu'ils viennent de points de vue ou de perspectives au-dessus de la Fédération, de 

densités plus élevées où il n'y a que plus d'amour et d'intégration et ils voient ce qui se passe sur Terre 

comme un jeu macabre et sadique. 

Nous avons donc ici un conflit d'intérêt entre les niveaux de haute densité, le niveau de la Fédération 

et le niveau 3D, tous entrelacés dans une soupe de perspectives. 
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Gosia : Et pourquoi la Fédération ne les écoute-t-elle pas ? La Fédération est le système holographique 

des Conseils et non la dictature. 

 

Yazhi : Ils les écoutent et il y a un conflit d'intérêt au sein de la Fédération elle-même. Et d'un autre 

côté, ils sont incapables de comprendre pleinement la perspective de la haute densité. 

 

Gosia : Donc, trop réveiller les gens est mauvais ? Parce que cela met fin à la civilisation ? Mieux 

vaut les laisser dormir ? Donc, ce que nous faisons contribue à ce que cela se termine plus rapidement 

? Je ne comprends pas. 

 

Yazhi : D'un certain point de vue, oui. 

 

Gosia : Et alors ? On ferme les canaux et tout ? On ne fait rien ? Laissons les gens continuer avec 

leurs masques ? 

 

Yazhi : Comme je l'ai dit plus haut, c'est une question de perspectives. Nous ne devons pas nous 

fermer aux leurs, celles de la Fédération régressive, car si nous nous fermons à ces perspectives, nous 

ne pourrons pas comprendre comment ils pensent. Et à partir de ceci, choisir celle que vous voulez 

voir, puis de là étant, savoir quoi faire de votre point de vue personnel. 

 

Gosia : Donc, parce qu'ils veulent éliminer le monde, ils envoient les graines d'étoiles pour réveiller 

les âmes afin qu'elles sortent d'ici plus tôt ? 

 

Yazhi : Non, cela fait partie du désordre qui, dans l'esprit des « contrôleurs », les oblige à réinitialiser 

la matrice. Parce qu'à l'extérieur, au niveau cosmique, il y a aussi des factions et des désaccords sur la 

façon dont la matrice 3D devrait fonctionner. Tant que la fausse matrice 3D est en place, quelle que 

soit sa version, elle sert d'expérience pour les âmes. C'est le but. Mais en raison de l'instabilité 

inhérente au système, chaque matrice a une durée de vie limitée. 

 

Gosia : Mais sachant cela, ce que fait la Fédération, qu'elle met fin à la civilisation s'ils se réveillent 

trop, pourquoi les graines d'étoiles sont-elles venues ici ? Sachant que si nous les réveillons trop, elles 

les tueront. 

 

Yazhi : Parce que du point de vue des graines d'étoiles, c'est la bonne chose à faire. 
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Robert : J'ai le sentiment qu'il n'est pas dans leur intérêt que la Terre monte en 5D, n'est-ce pas ? 

 

Yazhi : Eh bien, il est évident qu'ils ne veulent pas qu'elle monte en 5D car la Terre deviendrait juste 

un autre monde 5D, et ils n'auraient plus de place pour jouer leurs guerres. Oui, ils prennent cela 

comme un jeu. Ils le disent ouvertement, et pas seulement la Fédération, les mêmes âmes qui ont été 

sur Terre. Peu de choses sont aussi bien documentées. C'est un jeu. 

 

Gosia : Et pourquoi envoient-ils des messages d'ascension, et tout ça ? Ils savent que s'ils en font trop, 

la Fédération mettra fin au jeu. Alors pourquoi tant d'efforts pour réveiller les gens ? 

 

Robert : Quand je sortirai d'ici, je ferai tout mon possible pour mettre fin à ce jeu psychopathe. 

 

Yazhi : Gosia, dis-moi. Comment fonctionnent ces messages d'ascension ? Ils sont canalisés à 

99,99%. Cela vient du Soi Supérieur, ou des âmes qui résonnent en fréquence, et en tout, avec la 

personne qui reçoit la canalisation. C'est pourquoi il n'y a AUCUN contact direct avec les races de la 

Fédération. C'est pourquoi ils ne trouvent PAS de preuve de l'existence des ETs. C'est pourquoi ils ne 

permettent pas aux Taygétains de faire plus qu'écrire. C'est pourquoi ils ne peuvent jamais donner de 

preuves. C'est la clé ici. 

Donc ces messages d'ascension canalisés à 99,99 % proviennent, disons, de factions rebelles d'âmes 

extérieures à la Terre qui guident leurs graines d'étoiles (starseeds), qui sont elles-mêmes également, 

mais sur le plan 3D. S'ils voulaient réveiller l'humanité, ils l'auraient déjà fait. 

Ils commencent à peine à accepter que le virus est une escroquerie, avec cela les humains 

commenceraient à voir qu'ils sont contrôlés et de là, ça tombe comme un jeu de dominos, et tout le 

monde se réveille. 

Pour l'esprit, pour une conscience consciente de tout ce qui est, il n'y a pas de 3D ou de 5D ou de D, 

ce n'est qu'une idée, ou un groupe d'idées, et en les changeant, on change la densité. Cela signifie 

également que vous êtes en dehors du concept de Temps comme quelque chose qui vous affecte, et 

vous contrôle, mais que vous générez avec votre esprit de la manière dont vous le souhaitez et dont 

vous avez besoin. Et cela signifie aussi que chaque lieu qui existe dans l'Univers est connecté à 

l'endroit où vous vous trouvez, c'est-à-dire qu'en changeant vos idées et votre approche de la bonne 

manière, vous changez aussi de lieu à volonté. Il n'y a pas de temps. Il n'y a pas de distance.  

 

 Traducteur : Gérard Ruffin 
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